

# Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada

*(le français suit)*

## **FOR IMMEDIATE RELEASE**

OTTAWA, July 28, 2015 – The Right Honourable Beverley McLachlin, Chief Justice of Canada, welcomes the appointment by Prime Minister Stephen Harper of Justice Russell S. Brown to the Supreme Court of Canada. “Justice Brown is a distinguished jurist”, said Chief Justice McLachlin. “He brings a rich background as an academic, practitioner and judge. I look forward to his contributions to the Court.”

Justice Brown’s appointment is effective August 31, 2015. He will be sworn in as a judge of the Supreme Court of Canada on a date to be announced.

For further information contact:

Owen M. Rees  
Executive Legal Officer  
Phone: (613) 996-9296

\* \* \* \*

## **POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

OTTAWA, 28 juillet 2015 – La très honorable Beverley McLachlin, Juge en chef du Canada, a chaleureusement accueilli la nomination par le premier ministre Stephen Harper du juge Russell S. Brown à la Cour suprême du Canada. « Le juge Brown est un juriste distingué », a déclaré la juge en chef McLachlin. « Il possède une riche expérience en tant qu’universitaire, praticien et juge. Je me réjouis de savoir que la Cour pourra bientôt profiter de son apport à ses travaux. »

La nomination du juge Brown prend effet le 31 août 2015. La date à laquelle il prêtera serment comme juge de la Cour suprême du Canada sera annoncée plus tard.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Owen M. Rees  
Adjoint exécutif juridique  
Téléphone : (613) 996-9296